



Privacy policy for the Talent Pool of WBS Training AG

– WBS CODING SCHOOL –

Introduction

Welcome to the Talent Pool of WBS CODING SCHOOL – a brand of WBS Training AG. The protection of your personal data is important to us. This Privacy Policy explains how we collect, process, and use your personal data when you use our Talent Pool.

Participation in the Talent Pool is voluntary. Participants decide for themselves whether they wish to create and publish a profile. Non-participation will have no impact on their participation in the training program.

1. Responsible Body

The responsible entity as defined in Art. 4 (7) of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) is

WBS TRAINING AG
Lorenzweg 5
12099 Berlin
Telephone: 030 695450400
kontakt@wbstraining.de

2. Data Protection Officer

You can reach our data protection officer at:

DataCo GmbH
+49 89 7400 45840
privacy@dataguard.com
www.dataguard.de

3. Purpose of Data Processing in the Talent Pool

The Talent Pool is used by participants and graduates to create individual application profiles. Companies do not have direct access to the Talent Pool. The profile information is used exclusively by the internal Partner Management of WBS CODING SCHOOL to identify suitable candidates based on concrete hiring needs from the existing company network and to personally introduce them.

4. Categories of Data Processed

- Name
- E-mail address
- LinkedIn profile

Datenschutzerklärung für den Talent Pool der WBS Training AG

– WBS CODING SCHOOL –

Einleitung

Herzlich willkommen im Talent Pool der WBS CODING SCHOOL - eine Marke der WBS Training AG. Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein wichtiges Anliegen. Diese Datenschutzerklärung erläutert, wie wir Ihre personenbezogenen Daten erheben, verarbeiten und nutzen, wenn Sie unseren Talent Pool nutzen.

Die Nutzung des Talent Pools ist freiwillig. Teilnehmende entscheiden selbst, ob sie ein Profil anlegen und veröffentlichen möchten. Eine Nichtteilnahme hat keine Auswirkungen auf ihre Teilnahme an der Weiterbildung.

1. Verantwortliche Stelle

Verantwortliche gem. Art. 4 Abs. 7 EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) ist die

WBS TRAINING AG
Lorenzweg 5
12099 Berlin
Telefon: 030 695450400
kontakt@wbstraining.de

2. Datenschutzbeauftragter

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter folgenden Kontaktdaten:

DataCo GmbH
+49 89 7400 45840
privacy@dataguard.com
www.dataguard.de

3. Zweck der Datenverarbeitung im Talent Pool

Der Talent Pool dient der Erstellung individueller Bewerbungsprofile durch Teilnehmende und Absolvent:innen. Ein direkter Zugriff von Unternehmen auf den Talent Pool erfolgt nicht. Die Profilinformationen werden ausschließlich durch das interne Partner Management der WBS CODING SCHOOL genutzt, um geeignete Kandidat:innen auf Basis konkreter Einstellungsbedarfe aus dem bestehenden Unternehmensnetzwerk zu identifizieren und persönlich vorzustellen.

4. Verarbeitete Datenkategorien

Es werden folgende Daten verarbeitet:

- Place of residence and desired place of work
- Information on skills, experience and qualifications

Additionally, further information may be provided voluntarily, such as:

- Photo
- Pronouns
- GitHub or website links, project documentation
- Feedback comments from the Career Service.

This information is used to showcase skills and enable targeted, individual placement by our Partner Management team.

You can control how much of your personal data you wish to share and can choose from the following visibility modes:

- Ready for Career Services Check and Release :Visible to Employees:
- Published: Visible to participant and Career Service team. Only shareable by participant.
- **Open to Recruitment:** Visible to participants and Career Services Team

5. Legal Basis of the Data Processing

The legal basis for data processing is as follows:

- Art. 6 para. 1 lit. a GDPR (Consent): For the voluntary use of the Talent Pool and the publication of profiles.
- Art. 6 para. 1 lit. b GDPR (Contract): For processing within the scope of support, placement, and career assistance.

6. Data Transfer to Third Parties

There is no direct data transfer to external companies via the platform. The data is shared exclusively by the internal Partner Management Team—and only under two conditions: (1) You have selected the visibility status 'Open to Recruitment,' or (2) the Partner Management Team obtains separate, prior consent from the person concerned. Since the tool does not have an internal messaging function, communication (with the Career or Partner Management Team) always occurs outside the platform, typically via email.

7. Storage Period and Deletion of Data

Your personal data will be stored for as long as necessary to fulfil the stated purposes or as required by statutory retention periods. Specifically, the following deletion periods apply:

- Unfinished profiles: 1 year after completion of the training program.
- Published profiles: 2 years after completion of the training program, unless further storage is explicitly

- Name
- E-Mail-Adresse
- LinkedIn-Profil
- Wohnort und gewünschter Arbeitsort
- Informationen zu Fähigkeiten, Erfahrungen und Qualifikationen

Zusätzlich können freiwillig weitere Angaben gemacht werden, z. B.

- Foto
- Pronome
- GitHub- oder Website-Links, Projektdokumentationen
- Feedback-Kommentare aus dem Career Service.

Diese Angaben dienen der Darstellung der Fähigkeiten und der gezielten individuellen Vermittlung durch unser Partner Management.

Sie können kontrollieren, wie viele Ihrer persönlichen Daten Sie teilen möchten, und können aus den folgenden Sichtbarkeitsmodi wählen:

- bereit für Career Services Check und Freigabe: sichtbar für Mitarbeitende
- Published: sichtbar für Teilnehmende:n, und Karriere Service Team. Nur von Teilnehmenden teilbar
- Open to Recruitment: sichtbar für Teilnehmenden und Karriere Service Team

5. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Die Datenverarbeitung erfolgt auf folgenden Rechtsgrundlagen:

- Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung): Für die freiwillige Nutzung des Talent Pools und die Veröffentlichung von Profilen.
- Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertrag): Für Verarbeitung im Rahmen der Betreuung, Vermittlung und Karriereunterstützung.

6. Datenweitergabe an Dritte

Es erfolgt keine automatische Weitergabe von Daten an externe Unternehmen über die Plattform. Die Freigabe der Profile erfolgt ausschließlich durch unser internes Partner Management – und nur unter zwei Bedingungen: (1) Sie haben den Sichtbarkeitsmodus 'Open to Recruitment' gewählt, oder (2) das Partner Management holt eine separate, vorherige Zustimmung der betroffenen Person ein. Da das Tool keine interne Nachrichtenfunktion hat, erfolgt die Kommunikation (mit dem Karriere- oder Partner-Management-Team) stets außerhalb der Plattform, in der Regel per E-Mail.

7. Speicherdauer und Löschung von Daten

Ihre personenbezogenen Daten werden so lange gespeichert, wie es für die Erfüllung der genannten Zwecke erforderlich ist oder wie es gesetzliche Aufbewahrungsfristen vorsehen. Konkret gelten folgende Löschrufen:

requested and communicated to career-services@wbscodingschool.com. In this case, the profile will be stored for an additional 2 years and subsequently deleted completely.

- Self-deletion: Users can independently delete their profile at any time. Upon deletion, the profile is immediately removed from the active database and will be erased from backups after 30 days at the latest.

8. Security of your Data

We use technical and organisational security measures to protect your data against unauthorised access, loss or destruction.

9. Your Legal Rights

You have the right to obtain information about the data stored by us at any time and to request the correction, deletion or restriction of the processing of your data. You also have the right to data portability and the right to lodge a complaint with a supervisory authority.

10. Modifications to the Privacy Policy

We reserve the right to amend this privacy policy if necessary. We will inform you of any significant changes in timely fashion.

You can find more information on data protection at: wbstraining.de/datenschutz.

Date: 26.11.2025

- Nicht fertiggestellte Profile: 1 Jahr nach Abschluss der Weiterbildung
- Veröffentlichte Profile: 2 Jahre nach Abschluss der Weiterbildung, es sei denn, eine weitere Speicherung wird ausdrücklich gewünscht und an career-services@wbscodingschool.com kommuniziert wird. In diesem Fall wird das Profil für 2 weitere Jahre gespeichert und im Anschluss vollständig gelöscht.
- -Selbstlöschung: Nutzer:innen können ihr Profil jederzeit selbstständig löschen. Nach Löschung wird das Profil umgehend aus der aktiven Datenbank entfernt und spätestens nach 30 Tagen aus Backups gelöscht.

8. Sicherheit Ihrer Daten

Wir setzen technische und organisatorische Sicherheitsmaßnahmen ein, um Ihre Daten gegen unbefugten Zugriff, Verlust oder Zerstörung zu schützen.

9. Ihre Rechte

Sie haben das Recht, jederzeit Auskunft über die bei uns gespeicherten Daten zu erhalten sowie die Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen. Zudem haben Sie das Recht auf Datenübertragbarkeit und das Recht, sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren.

10. Änderungen der Datenschutzerklärung

Wir behalten uns das Recht vor, diese Datenschutzerklärung bei Bedarf anzupassen. Über wesentliche Änderungen werden wir Sie rechtzeitig informieren.

Mehr Informationen zum Datenschutz findest du unter: wbstraining.de/datenschutz.

Datum: 26.11.2025